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≪今後の予定≫ 5 月 6 日（水）に予定していた運営委員会は中止致します。 

≪メッセージ≫   中山英雄 

 3月以来皆様とお会いできていませんが、いかがお過ごしですか。私は日々、ラジオ体操第 1・

第 2と 20～30分の散歩（田舎道です）で体力維持を計っています。 

国連のグテレス事務総長が 3 月 23 日に発した声明で「ウイルスの猛威は戦争の愚かさを浮き

彫りにしている。私は全世界、すべての地域での即時停戦を呼び掛ける。」と語られたことに感動

しています。コロナ禍が終息した時に地域が一歩でも平和の方向に進んでいるよう努力します。

戦闘機もミサイルも軍事基地もウイルスには全く無力だとわかりました。 

 もう一つ横浜市民の皆さんにお願いです。 

トランプ大統領の意のままに、米カジノ企業を儲けさせるためのカジノ建設で、 

横浜の町を汚さないでください。市の計画に反対する運動にご参加下さい。 

合唱練習の再開を心待ちにしています。      （2020年 4月 20日） 

 

 

 

運営委員の方々にはいつもお世話になり感謝しております。”手作りの合唱団”として５０年超、素晴

らしい実績・歴史だと自負できることばかりです。 

活動停止は我々団員にとっても、先生方にとっても大変ツライことだと思います。合唱が”人生の生きが

い”という人は多いでしょう。今まで言葉にならないくらいお世話になった中山先生に”晴れ姿”をお見せ

したいと思う方もたくさんいらっしゃることと思います。 

新型コロナウィルスの感染防止に向けていずれワクチン開発され、収束する時期が来ると確信しま

す。それまで合唱団「道」のトーチの灯を輝かしいままにしておきたいものです。せめて過去の定期演奏

会 CD などを聴いて大切な雰囲気を心の中で燃やし続けていきましょう。来年こそオリンピックとともにお

祝いできる日を心待ちにして・・・。 

いまだに残念だったのは、前回５０回記念公演での集合写真がなかったことです。特別団員も一緒

の”晴れ姿”を永遠に残すチャンスだったことを。毎回メンバーの一部が交替することがあるので、盛装した

姿を残したいものです。 ”一生の記念”とするために。 

なお運営委員会の決定に同意します。病気休団する人からも団費を徴収するのは躊躇するところで 

すが。では５０年の熱意でコロナに打ち勝って、早期再開の日が来ることを祈りましょう。（福本三朗） 

 

≪団費と 51周年定演出演料等に関するお知らせ≫を団員の方々に個人通知を致しました。 

ご意見や運営委員に対する感謝のことば等寄せられました。「練習が出来なくても、また定期演奏会が中止に

なっても必要なものは必要ですから私にできることは協力させて貰います。団の財政面での協力をしたい」と寄付

を申し出て頂いた方がいました。ありがとうございました。みんなでこの難局を乗り越えましょう。（朝倉きみ子） 

また活動費として寄付を申し出て下さった団員の方もいました。 
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